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• С е с с и я  г о р о д с к о г о  С о в е т а

Приступили к исполнению
П ОСЛЕ избрания заместителя

 председате
ля Совета (им стал, как 
уж е сообщалось, В. В. 
Ивочкин), было оглашено 
заявление прежнего испол
нительного комитета о сло
жении им полномочий. И 

сессия перешла к рассмотрению 
вопроса об извра

щ у  председателя исполни

тельного комитета. Пользу
ясь правом председателя 
Совета, А. Т, Кондратюк 

представил депутатам свою 
кандидатуру — А. А. Заго
родных. Далее последова
ли предложения оргкоми

тета и депутатов.

После принятых самоот
водов в список для тайно
го голосования вносятся 
три фамилии: Загородных. 
Песин, Кривых. Претенден
ты на пост рассказали о 
своем видении городских 
проблем и путях их реше
ния, а также ответили на 
вопросы. Обсудив канди
датуры, депутаты приступи
ли к  тайному голосованию, 
в результате. которого 
А. А. Загородных получил 
ровно 51 необходимый для 
избрания голос «за».

Следует отметить, что к 

этому дню представители

«народного фронта», про
водившие целенаправлен
ную —  с плакатами, рез
кими выступлениями, ре
крутированием сочувствую
щих —  кампанию против 
А. А. Загородных, неожи
данно растворились в об
щей депутатской массе. То 
ли «выдохлись», то ли при
звали его способность к 

руководству именно ис
полкомом, то ли еще какие 
тому причины —  сказать 
не берусь. Так или иначе, 
но выборы на этот ответст
веннейший пост прошли 

уже без ставшей привыч
ной нервотрепки, натянутости

 и полуприкрытого 
противостояния групп.

О ЧЕРЕДНАЯ задача — 
избрание председа

теля комитета народного 
контроля, входящего в 
структуру Совета.

После принятия пяти са
моотводов сессия заслуша

ла программное выступле
ние троих претендентов на 
пост председателя комите
та НК —  Г. Н. Колобова, 
Н. Г. Труфанова и В. Н. Ур

ванцева.

Хотя собственно про
грамм было лишь две —  
Г. Н. Колобов честно при

знался, что даже не успел 
прочитать положение о 
НК. «Был бы человек чест
ный, принципиальный, а 

остальное в процессе рабо

ты.., Меньше слов, больше 
дела... Нужно заниматься 
контролем...» —  таким об

разом была сформулиро
вана генеральная линия 
его предполагаемой дея

тельности а комитете.
А  наиболее разверну

тую, насыщенную конкре

тикой и городскими при
мерами программу пред
ставил В. Н. Урванцев, про

работавший в ОБХСС семь 
лет.

Очевидно, поэтому спор 
между двумя профессио
налами —  им и майором 
милиции Труфановым — 
закончился в пользу пер
вого, которому и быпо от

дано предпочтение депу
татов,

В следующем номере 
вам будет представлен за

ключительный материал о 

работе сессии городского 

Совета.
В ближайших номерах 

читайте также программные 
выступления председателей 
комитетов народного конт
роля и по охране природы 

А. УТЯШЕВ.

• С е с с и я  р а й о н н о г о  С о в е т а

Именем  п е р е с т р о й к и
22 мая р Октябрьском 

начала свою работу дол
гожданная сессия районно
го Совета народных депу
татов. Сессия, совершен
но не похожая на длинную 
череду всех , предыдущих. 

На этот раз в актовом за
ле исполкома собрались

к
то по-настоящему долже
н говорить от имени 
народа, —  люди, выдвину
тые перестройкой.

Обобщенный портрет 

сегодняшнего районного 
депутата вырисовывается 
сразу; компетентный, независимый

, не тратит, в от
личие от горожанина, вре

мени на словесные пере
палки, зато умело находит 
корень проблемы и решает 
ее оперативно, толково, с 
основательностью селяни

на. А  главное —  он не 
просто чувствует свой долг 
перед избирателями, не 

хотел бы оправдать 
доверие. Разве не бы

ло такого у давешних без
альтернативных «избранни
ков народа»? Нет, депутат 
нового созыва твердо на
строен на перемены к луч-

Без задержки прошли 
обычные для таких слу
чаев процедуры по вы
борам секретариата, счет
ной и мандатной ко
миссий, по утвержде
нию полномочий депута
тов и регламента сессии. 
На несколько вопросов от
ветил готовящийся сло

жить свои полномочия 
председатель райисполко
ма А. М . Вахонин. Через 
пару минут начнется самое 

главное...

И вот председательству
ющий —  депутат из посел
ка Чемаши М. П. Сергиен
ко объявляет выборы пред-

седателя районного Совета. 
По всеми одобренному 
предложению депутатской 

партийной группы этой 
должности дается статус 
освобожденной.

Начинается выдвижение 
кандидатур. Организацион
ный комитет рекомендует 
следующих депутатов: 

Борисов Г. П. —  зам. 
начальника Октябрьского 
отделения Белоярской ди
рекции строящихся газо

проводов, п. Андра;
Калабин П. С. —  пред

седатель Няганского коми
тета народного контроля;

Петухов Л. Ю . —  пред

седатель исполкома Унъ
юганского сельского Сове
та;

Пономарев Г. С. — ди
ректор Приобской средней

школы;

Сергиенко М. П. —  ст. 
инженер связи Атеринского 
леспромхоза, п. Чемаши;

Сыченко А. И, —  дирек
тор Октябрьского рыбоза

вода.
С. АРХАНГЕЛЬСКИЙ.

(Продолжение 
в следующем номере].

СООБЩЕНИЕ

В связи с проведением 
экзаменов в помещении 
Няганской вечерней школы 
горисполком решил:

Изменить место голо
сования по избирательно
му участку №  36/167/3 в 
границах:

улицы: Комсомольская, 

Кристальная, Западная,

Почтовая, Строительная, 
в/г Няганского СМ У. ул. 

Центральная, д. №N2 9, 36, 
улица Железнодорожная и 
пер. Железнодорожный, 
ул. Завокзальная, ул. Лес
ная, д. № №  10, 12. 14.

Место голосования — 
красный уголок Няганско

го СМУ.

Актуальное интервью

Наш собеседник — 
первый секретарь горкома 
КПСС В. А. ПЕЧЕНКИН.

—  Как вы оцениваете полож ение в 

партии накануне съезда!
—  В отношении положения q пар

тии мне ближ е оценка коммунистов, 

стоящих на демократической платфор

ме, то есть признание ее  кризисного 

состояния. Как верно говорилось на 

втором пленуме горкома КПСС, пар

тия не имеет права быть вчерашней, 

ей нуж ны  демократизация, коренное 

обновление.

— Расскажите, пожалуйста, о зада
чах возглавляемого вами горкома, о

Мы — не 
вчерашние
том, как вы собираетесь их решать

—  С егодня м ы  говорим, что партия 

долж на быть политической организа

цией, а таковой она м ожет стать, толь

ко участвуя в решении политических 

вопросов, занимаясь политической б о 

рьбой с равными партнерами. Первей

шей задачей, считаю, долж на быть кон

солидация всех сил, платформ, синтез 

и объединение наиболее прогрессивно

го и разумного из всех течений, кото

ры х в стране уж е  насчитывается десят-

Это благоустройство города, строи

тельство объектов здравоохранения, 

культуры , народного образования, ж и

лья, свет и тепло, водоснабжение и 

др угие  вопросы жизнеобеспечения на

селения. На мой взгляд, все эти про

блем ы  м ы  до лж ны  решать совместно 

с Советами народны х депутатов, п р ед 

лагая им как альтернативные свои ва

рианты программ. После принятия их 

организационная работа —  за депута

тами, идеологическое и политическое 

обеспечение —  за коммунистами.

— В развитие этого вопроса. Что но
вого вы уже успели внедрить в жизнь 
городской парторганизации, проекты 
каких реформ еще имеются в портфе

ле!

—  За месячный срок, тем более что 

этот период пришелся на проведение 

областной и окруж ной партийных кон

ф еренций, вряд ли что существенное 

м ож но  бы ло  успеть сделать. Сумели 

лишь наработать предлож ения ко м м у

нистов к Всероссийской партконферен

ции и X X V 111 съезду КПСС, утвердили 

програм му деятельности горкома пар

тии до  II этапа городской партконфе

ренции, которая состоится осенью, 

разрабатываем предлож ения по ф ун к 

циям  и структуре партийных комите

тов.

— Жителям города и района, навер
ное, небезынтересно узнать Печенкина 
как человека, отца семейства. Ваши ув
лечения и пристрастия! И что вы не 
приемлете!

—  Воспитываю, а точнее сказать, 

воспитывает в последнее время боль

ше супруга, двоих детей: дочь и сына. 

Занимался фотографией, лю блю  рисо

вать, Более десяти лет активно зани

мался спортом, выступал в сборной 

Тюменской области.

Сегодня, к сожалению,, на досуг ка

тастрофически не хватает времени. 

Возможно, недостаточно хорош о, ум е

ло организовал свой труд. В день при

ходится работать не м енее двенадца

ти часов. Что не приемлю? Пожалу й , 

больш е всего —  необязательность, не

пунктуальность и неискренность.

— Второй пленум горкома КПСС вы
двинул вас кандидатом в депутаты го
родского Совета. Ваше видение нового 
Совета! Как вы мыслите строить вза

имоотношения между горкомом КПСС 
и городским Советом!

—  О  взаимоотношениях я уж е  гово

рил —  это совместная работа. Насчет 

выдвижения кандидатом в депутаты 

городского Совета. К сожалению, при

ходится снимать свою кандидатуру. 

Давая согласие баллотироваться, надеялся

, что 27 —  29 мая б уд у  в городе.

Очень сожалею , но иначе поступить 

не могу, так как с 24 мая по 3 июня 

б уд у  участвовать в работе сначала о к 

руж ной партконференции, затем в р а 

боте пленума обкома КПСС и второго 

этапа областной конференции. Не 

встретившись с избирателями, считаю 

недопустимым баллотироваться в го

родской Совет. Сограж дане до лж ны  ви

деть и слышать своих кандидатов до 

выборов, на основании личной встречи 

определиться, за кого из них отдать 

свой голос. А  это м ож но  сделать, лишь 

уяснив, сможет ли кандидат решить их 

проблемы, и вместе с тем увлечь их 

самих на выполнение поставленных С о

ветом задач.

Но если представится возможность 

баллотироваться в то время, когда 

м ож но будет встретиться с избирате

лями, не откажусь и б уд у  бороться за 

мандат в Совете, так как имею  свою 

точку зрения на реш ение ряда про

блем  города и, думаю , могу быть по

лезен и депутатам, и избирателям,

М ое  видение нового Совета? Если 

говорить о составе, то, на мой взгляд,

—  это в большинстве обеспокоенные 

судьбой города люди, И хорошо, что 

по большинству вопросов у н и х  разные 

мнения, взгляды. Главное для депутат

ского корпуса, считаю, —  неравноду

шие, единство цели.

Вопросы первому секретарю горко
ма КПСС задавал

М. МУХАМЕТШИН.


